



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

A RÍO REVUELTO

Mientras que el Diario de Yucatán aguantó la presión de la 4T para que bajara su narración sobre lo ocurrido en el desayuno en Mérida, los comunicadores oficiales se hicieron cruces para intentar controlar la crisis desatada. Bueno, el asunto es que en esa reunión estaba un conocido de los medios que no ha dicho nada sobre lo ocurrido el fin de semana, se trata de Alfonso Romo, ex jefe de la extinta oficina de la Presidencia, que estaba en la reunión y Daniel Chávez Morán, CEO de Grupo Vidanta y parte del Consejo Asesor Empresarial además un promotor del Tren Maya, así que si alguien sabe qué ocurrió son ellos dos y ambos estás más que callados.

Los operadores políticos del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, están muy contentos con la ausencia del presidente López Obrador en las mañaneras y consideran, en serio, que se ha puesto a prueba la capacidad del Grupo Tabasco y que en serio pueden contender en la encuesta para el 2024. Insisten en creer que les ha sido benéfico de alguna manera al poder comunicar con claridad y precisión las posiciones del gobierno, eso dicen. Y el ejemplo que usan es que este martes aclaró la polémica en torno al INAI al rechazar que el gobierno ve conveniente que este órgano deje de operar. También rechazó las acusaciones en torno a una conversación privada que tuvo con legisladores.

Nos dicen que todos los gobernadores emanados de Morena o de partidos afines, en total 22, fueron convocados para este miércoles a las 11:30 horas en Palacio Nacional, supuestamente para solidarizarse con el presidente López Obrador, aunque más bien parece que les informarán de la situación real de la salud del inquilino de Palacio Nacional y les darán línea de que decir, hacer, al respecto. Hasta el cierre de este martes se desconoce con exactitud el

estado real de su salud, pero se tienen datos sólidos sobre el incidente que tuvo. Saber que tan seria es la situación es importante y, por lo pronto, ya se anunció la cancelación de la cumbre de la CELAC, prevista para realizarse los días 6 y 7 de mayo en Cancún.

El promotor de boxeo Joaquín Arvizu impulsará la iniciativa "Box con empatía" para que sea un instrumento del alcalde de Iztacalco, Armando Quintero, a la hora de definir candidato para la jefatura de Gobierno de la CDMX. El empresario presume ser el padrino político del alcalde y comenta entre sus cercanos que lo impulsará en la Cámara de Diputados así que el enfrentamiento con la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, es un hecho. Dicen que este empresario, está vetado de la 4T ya que sería muy cercano a la empresa Casanova Rent, que fue inhabilitada por este gobierno.

En los cafés de Polanco, cerca de la embajada de EU, se habla de la relación México - Estados Unidos y de que la DEA dio a conocer cerca de 30 nuevas fichas de búsqueda, de objetivos prioritarios del crimen organizado en México, como lo son los hijos de El Chapo Guzmán. Se ofrecen hasta 10 millones de dólares por información que lleve a la captura de ellos y entre bromas chismorrear de que sólo porque el presidente se encuentra descansando con Covid-19, que si no, habría protestado por esta posible reunión familiar.

PD: Los sabihondos de la Secretaría de Relaciones Exteriores presumen que el anuncio de la campaña por la reelección de Joe Biden como presidente de Estados Unidos, ya lo conocían desde hace al menos un mes. Nos cuentan que en ese entonces se informó que vendrían presiones a México por el tema de seguridad, pero en lo personal, la relación es buena y fraterna, así que el fuego amigo es solo es tema electoral. ¿Gracias amables vecinos?